

Desde el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos eurodiputado denuncia genocidio contra pueblo palestino



El eurodiputado acusó al régimen sionista de Israel de promover una ideología supremacista que intenta imponer una limpieza étnica en los territorios que unilateralmente se adjudican.

La Habana, 22 dic (RHC) Condenamos los crímenes del gobierno de Israel desde Cuba, la isla de la dignidad asediada por el imperialismo y que no ha dejado de mostrar su apoyo a la causa, aseveró este viernes, en esta capital, Manuel "Manu" Pineda, diputado español al Parlamento Europeo.

En conferencia de prensa realizada en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Manu Pineda alertó del peligro de la intoxicación mediática que ha querido distorsionar la realidad de lo ocurrido en la nación árabe desde el pasado 7 de octubre, obviando las raíces más profundas y antiguas del conflicto.

Al hacer un recuento de la situación, el eurodiputado acusó al régimen sionista de Israel de promover una ideología supremacista que intenta imponer una limpieza étnica en los territorios que unilateralmente se adjudican.

Con pesar precisó que esta política criminal ha provocado, hasta la fecha, la muerte de más de 20 mil palestinos y el desplazamiento forzoso de alrededor de un millón de civiles, con alta incidencia en esas cifras de niños, mujeres y ancianos ajenos a la escalada actual escalada de violencia,

De esta manera, denunció el respaldo y complicidad de Estados Unidos y el bloque europeo, lo cual, según sus consideraciones, si continúa la impunidad instigada por el gobierno norteamericano ante las evidencias cada vez mayores de los crímenes cometidos no sólo habrán muerto los palestinos sino el derecho internacional impotente ante la barbarie.

Resulta cada vez más absurdo e insostenible asumir que el discurso de la administración israelí representa al pueblo judío cuando son muchos, incluso dentro de Israel, los que se niegan a participar en la masacre y se avergüenzan de ella, agregó.

La postura del representante europeo fue compartida por los presentes, entre ellos Aleida Guevara March, embajadora del derecho al retorno palestino, quien manifestó que como humanistas no es posible seguir hablando y soportando todo lo que está pasando cuando como pueblo se puede hacer mucho más en ese sentido.

En palabras de la activista, son muchos los doctores cubanos y personas de pueblo dispuestos a prestar sus servicios en los campos de refugiados o en las ruinas de los hospitales semidestruidos por los bombardeos indiscriminados en función de salvar vidas, en consonancia con la ética revolucionaria de la mayor de las Antillas, la cual Manu Pineda calificó como una escuela de la solidaridad internacional y la diplomacia de la paz.

Desde el recrudecimiento de los ataques israelíes contra la Franja de Gaza el pasado 7 de octubre, la nación caribeña ha expresado su apoyo al pueblo palestino, víctima hace más de 70 años de la ocupación ilegal por parte de Israel. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342825-desde-el-instituto-cubano-de-amistad-con-los-pueblos-eurodiputado-denuncia-genocidio-contra-pueblo-palestino>



Radio Habana Cuba